

## 15 Kecamatan di Jakarta Terancam Kekeringan saat Musim Kemarau

JAKARTA (IM) - Kepala Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DKI Jakarta, Isnawa Adji mengatakan, terdapat 15 kecamatan yang terancam mengalami kekeringan saat musim kemarau. Data tersebut pernah dikeluarkan oleh Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) pada tahun 2019 yang menjadi rujukan sementara pemetaan krisis air jelang musim kemarau. "Kala itu terdapat 15 kecamatan yang masuk ke dalam daerah rawan terjadi kekeringan," ujar Isnawa saat dikonfirmasi melalui pesan singkat, Rabu (11/5).

Adapun 15 kecamatan yang masuk dalam daerah rawan tersebar di empat wilayah Kota Administrasi Jakarta Pusat, Jakarta Utara, Jakarta Timur dan Jakarta Selatan. Untuk Jakarta Pusat berada di kecamatan Menteng, Gambir, Kemayoran

dan Tanah Abang. Sedangkan wilayah Jakarta Utara di kecamatan Cilincing, Tanjung Priok, Koja, Kelapa Gading dan Penjaringan. Wilayah Jakarta Selatan ada tiga kecamatan yaitu Tebet, Pasar Minggu, Setiabudi. Kemudian Jakarta Timur berada di kecamatan Makasar, Pulogadung dan Cipayung.

"Selain itu, daerah-daerah yang belum terlayani oleh jaringan perpipaan air bersih juga perlu diwaspadai seperti di Kecamatan Jagakarsa, Pasar Minggu dan sebagian wilayah Kecamatan Cilandak," ujar Isnawa.

Untuk mengantisipasi kekeringan tersebut, Isnawa meminta agar warga mulai menghemat air dan memastikan tidak ada kebocoran pada peralatan pipa, keran dan penampungan air. "Bijak dalam penggunaan air untuk kebutuhan rumah tangga (serta) menampung air hujan," kata dia. ● yan

## Bank DKI Ingatkan Anggota Dewan Bayar Utang Sebelum Jatuh Tempo

JAKARTA (IM) - Kepala Cabang Bank DKI Balai Kota, Sri Utami mengingatkan anggota DPRD DKI Jakarta untuk membayar angsuran utang tepat waktu. Ia juga menganjurkan anggota Dewan untuk menyisakan saldo tabungan agar angsuran bisa dibayar sebelum jatuh tempo.

Peringatan tersebut disampaikan oleh Sri Utami usai rapat Badan Musyawarah yang digelar Rabu (11/5). "Seperti kita ketahui bersama, gaji teman-teman DPRD dibayarkan di tanggal 4. Kemudian bagi yang punya kredit itu jatuh Tempo kredit di tanggal 1," ujar Sri.

Sri menyarankan agar seluruh anggota Dewan menyisihkan tabungan beku sejumlah tagihan utang mereka

tiap bulannya. "Kami berinisiatif agar pada saat tanggal 1 uang Bapak dan Ibu tidak terpotong untuk membayar angsuran. Pada saat melakukan perjanjian kredit dengan kami itu ada tabungan beku 1 kali (angsuran) yang disimpan di rekening masing-masing," tutur Sri.

Dengan adanya tabungan beku tersebut, utang dapat terbayar tanpa perlu menunggu jatuh tempo. Sri juga membuka kesempatan bagi anggota Dewan yang ingin melakukan konsultasi terkait cicilan utang yang harus mereka bayar. "Untuk penjelasan orang per orang nanti bisa menghubungi saya. Saya sudah mendapat nomor telepon Bapak Ibu sekalian," ucap Sri. ● yan



FOTO: ANT

### JASA LAUNDRY KILOAN MENINGKAT

Pekerja memasukkan pakaian ke dalam mesin pengering di Laundry Rocket Wash, Tanah Baru, Depok, Jawa Barat, Rabu (11/5). Pascalibur lebaran jasa cuci pakaian kiloan mengalami peningkatan permintaan hingga dua kali lipat atau mencapai 180 kilogram pakaian per hari.

## Air Laut Naik, Ratusan Rumah Terendam Banjir di Tegal Alur

JAKARTA (IM) - Ratusan rumah di kampung Rawa Bekkal, Tegal Alur, Kalideres terendam banjir akibat permukaan air laut naik. Sebanyak ratusan rumah di RT 02, 03, 05, 06, RW 01, kampung Rawa Bekkal, Tegal Alur, Kalideres terendam banjir setinggi 50 sentimeter, akibat naiknya permukaan laut, Rabu (11/5).

Menurut Fitri (35), warga Kampung Bekkal, kondisi diperparah setelah hujan deras yang mengguyur Jakarta pada Rabu dinihari, hingga air tak kunjung surut. "Ini akibat ujan sama air pasang, disini sering banget, pernah 1 meter," tutur Fitri.

Tak hanya permukiman warga, air setinggi 40 sentimeter juga turut menggenangi

Jalan Kamar Raya, dari Tegal Alur menuju Kamal Muara, akibatnya aktivitas warga terganggu dan lalu lintas pun tersendat.

Menurut warga lainnya, Syahroji (52), sebenarnya sudah ada penanggulangan dari pihak Pemerintah Kota Jakarta Barat, namun selama ini yang dilakukan belum maksimal sehingga banjir masih kerap merendam kawasan ini.

"Sudah ada (upaya pemerintah), cuman pake mesin (pompa) diesel kecil, jadi gak memungkinkan (sedot air)," papar Syahroji.

Warga berharap adanya upaya serius Pemkot Jakarta Barat, guna untuk menanggulangi banjir yang kerap merendam permukiman warga Kampung Bekkal. ● yan

# 4 | Metropolis

FOTO: ANT



### LOMBA MURAL DI BEKASI

Sejumlah peserta mengikuti lomba melukis mural di Harapan Jaya, Bekasi, Jawa Barat, Rabu (11/5). Lomba mural bertemakan keberagaman Indonesia merupakan rangkaian dari kegiatan Tentara Manunggal Masuk Desa (TMMDD) ke 113 Kodim 0507/Bekasi diikuti 90 peserta dari pelajar dan seniman mural.

## Pemkot Jaktim akan Revitalisasi Pasar Gembrong Jadi Kawasan Terpadu

Sebelum melaksanakan revitalisasi, Wali Kota Jakarta Timur, M Anwar, ingin memastikan dulu hak tanah dari masing-masing warga yang terdampak agar tidak terjadi kesalahan hukum. Pemkot Jakarta Timur juga akan bersurat ke Kejaksaan Negeri Jakarta Timur untuk meminta legal opinion (pendapat hukum) terhadap status tanah tersebut.

JAKARTA (IM) - Pemerintah Kota Jakarta Timur akan merevitalisasi kawasan Pasar Gembrong yang dilanda kebakaran hebat pada 24 April 2022 lalu. "Nantinya revitalisasi Pasar Gembrong dikerjakan dalam waktu dekat untuk dijadikan kawasan terpadu," ujar Wali Kota Jakarta Timur, M Anwar, Rabu (11/5).

Berdasarkan data termutakhir, ada 185 rumah dengan 432 keluarga yang terdiri dari 691 jiwa terdampak kebakaran itu. Rumah-rumah yang terdampak kebakaran ada di

wilayah RT 002, RT 003, RT 004, RT 005, dan RT 006/RW 001 Kelurahan Cipinang Muara, Kecamatan Jatinegara.

Sebelum melaksanakan revitalisasi, Anwar ingin memastikan dulu hak tanah dari masing-masing warga yang terdampak agar tidak terjadi kesalahan hukum. Pemkot Jakarta Timur juga akan bersurat ke Kejaksaan Negeri Jakarta Timur untuk meminta legal opinion (pendapat hukum) terhadap status tanah tersebut.

"Pertama yang kami lakukan investigasi alas tanahnya

dulu. Jangan sampai kami membangun di tanah orang, menjadi blunder, pelanggaran hukum," kata Anwar.

Anwar menambahkan, ada sekitar 200 pengungsi kebakaran Pasar Gembrong yang dipindahkan ke Rumah Susun (Rusun) Cipinang Besar Utara (CBU), Jatinegara, untuk sementara.

"Pengungsi ada 200 (jiwa). Saya sampaikan ke teman-teman, tidak bisa selamanya di tanah seperti itu (lahan terbuka yang dijadikan tempat pengungsian), enggak manusiawi, kami punya rumah susun di CBU baru dibangun," tutur Anwar.

Adapun kebakaran Pasar Gembrong terjadi pada Minggu (24/4) malam. Api baru padam pada Senin (25/4) dini hari.

Kepala Seksi Operasi Suku Dinas (Sudin) Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan (Gulkamat) Jakarta Timur, Gatot Sulaiman mengatakan, api diduga berasal dari korsleting listrik di salah satu rumah. "Korsleting listrik berawal

dari rumah Ibu Rawinah di lantai dua," kata Gatot.

Gatot menyebutkan, pemilik rumah berteriak saat melihat api. Warga kemudian berupaya memadamkan.

"Namun, api cepat sekali membesar dan merembet ke sekitar karena bangunan sekitar terbuat dari kayu-kayu," ujar Gatot.

Setidaknya ada 400 bangunan yang hangus terbakar dalam kejadian tersebut. "Terdiri dari rumah dan pertokoan," kata Gatot.

Luas area yang terbakar mencapai 1.200 meter persegi. Sebanyak 26 unit mobil pemadam beserta 130 personel diterjunkan ke lokasi untuk memadamkan api. ● yan

## Wagub DKI Ungkap Alasan JIS Pakai Nama Asing

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria mengatakan penamaan Jakarta International Stadium (JIS) masih menggunakan bahasa asing atau bahasa Inggris karena mengikuti Jakarta sebagai kota dunia.

"Bukan cuma ibu kota, Jakarta ini sudah menjadi kota bertaraf dunia," kata Riza Patria di Jakarta, Rabu (11/5).

Ia pun mempersilakan masyarakat memberikan masukan terkait penamaan JIS. "Silakan saja masukan dari masyarakat terkait penamaan JIS yang sementara ini masih menggunakan bahasa asing," imbuhnya.

Meski ia mengaku JIS sementara ini masih menggunakan bahasa asing, tetapi pihaknya akan memutuskan yang terbaik.

"Silakan masukan-masukan yang saya kira perlu menjadi perhatian bersama. Sekali lagi kami akan putuskan sebaik mungkin," ucapnya.

Sementara itu, Sekretaris Komisi D DPRD DKI, Syarif mengatakan dengan adanya peraturan tersebut maka kepala

daerah wajib mematuhi. "Bunyiya wajib itu berarti kepala daerah kan di undang-undang kewajibannya menjalankan peraturan undang-undang yang berlaku," ucap Politikus Gerindra itu.

Namun, karena sudah terlanjur menggunakan nama bahasa Inggris JIS, ia mengusulkan nama tetap JIS namun ditambah bahasa Indonesia.

Sementara itu, Wakil Ketua Komisi E DPRD DKI, Anggara Wicitra Sastroamidjojo mendorong partisipasi publik untuk penamaan JIS. Ia juga mengharapkan adanya penyesuaian nama karena pembangunan stadion seluas sekitar 23 hektare itu menggunakan anggaran negara dan daerah.

"Kalau nama bisa dari partisipasi publik, voting saja jadi ada beberapa nama yang masyarakat bisa pilih jadi bisa mengajak masyarakat memiliki rasa kepedulian terhadap stadion itu," ucapnya.

JIS sebelumnya sudah diluncurkan awal atau *soft launching* pada 19 April 2022 saat perhelatan Internasional Youth Championship (IYC). ● yan

## Revitalisasi Trotoar Kota Tua Ditargetkan Selesai Bulan Ini

JAKARTA (IM) - Dinas Bina Marga DKI Jakarta tengah menargetkan revitalisasi trotoar kawasan Kota Tua, Jakarta Barat. Revitalisasi tersebut ditargetkan rampung pada bulan ini.

Sub Koordinator Urusan Pembangunan dan Peningkatan Kelengkapan Jalan Dinas Bina Marga Jakarta, Sigit Widodo mengatakan, proses pengerjaan revitalisasi trotoar itu saat ini masih 47 persen.

"Kemarin kan ada permintaan dari pimpinan itu diselesaikan di bulan Mei cuma kalau di bulan Mei ternyata tidak bisa bulan lama kita kita selesaikan di bulan Juli," katanya saat dihubungi di Jakarta, Rabu (11/5).

Guna mencapai target tersebut, pihaknya bersama beberapa stakeholder saat ini masih melakukan pengejaran

revitalisasi trotoar sepanjang kawasan Kota Tua. Beberapa ruas jalan yang kini tengah direvitalisasi oleh Bina Marga di antaranya Jalan Ketumbar, Jalan Kemukus dan Jalan Lada Dalam.

Jalan trotoar tersebut nantinya akan diperlebar hingga 3 meter. Sehingga cukup luas untuk digunakan oleh pejalan kaki. Selain itu, juga akan dilengkapi dengan ubin pengarah atau Guiding Block serta jalur khusus pesepeda.

Dikatakan Sigit, terdapat beberapa faktor yang menjadi penghambat proses pengerjaan revitalisasi trotoar ini. Salah satunya yakni lalu lintas yang tetap dibuka saat pengerjaan berlangsung. Akibatnya, mobilitas pekerja sulit dalam bekerja. "Misalnya, di jalan Lada Dalam kita bekerja sama dengan PT KAI karena di lahan dia ada utilitasnya. Jadi, kita koordinasi agar utilitas punya KAI kita relokasi," ujarnya. ● yan

## Bocah di Bekasi Warga DKI, Diduga Hepatitis Misterius Dirujuk ke RSCM

BEKASI (IM) - Kepala Dinas Pendidikan (Dinkes) Kota Bekasi, Tanti Rohillawati menegaskan bocah berumur 10 tahun yang diduga terjerakit hepatitis misterius bukan warga Bekasi. Tanti mengatakan pasien merupakan warga DKI Jakarta.

"Satu orang usia di bawah 16 tahun, tapi penduduknya bukan warga Kota Bekasi. Saya tekankan kembali, bukan penduduk Kota Bekasi. Saya pastikan barusan, itu warga DKI," ucap Tanti ketika dimintai konfirmasi, Rabu (11/5).

Menurutnya, pasien itu mungkin selalu berobat di Rumah Sakit Hermina. Hingga saat ini pasien tersebut telah dirujuk ke RSCM dan akan ditindaklanjuti petugas Pencegahan dan Pengendalian Penyakit (P2P) Dinkes Bekasi.

"Mungkin dia sudah biasa berobat ke sana (RS Hermina Bekasi), makanya dilaporkan

ke Dinkes Kota Bekasi. Kami mendapat laporan bahwa ada pasien dengan gejala hampir mirip, maka pihak rumah sakit merujuk ke RSCM," tuturnya.

Menurut Tanti, pasien tersebut memang mengalami gejala-gejala seperti hepatitis. Walau demikian, pihaknya masih menunggu hasil laporan dari komite ahli.

### Dinkes Bekasi Gerak Cepat

Menurut Kepala Dinas Kesehatan Kota Bekasi, Tanti Rohillawati, dalam waktu dekat pihaknya akan mengadakan pertemuan dengan dokter spesialis anak untuk menyiapkan dan menyusun langkah tepat dan optimal menyusul maraknya hepatitis dikalangan anak.

"Dalam jangka waktu dekat Dinas Kesehatan mau mengundang dokter spesialis anak untuk mendapatkan masukan-masukan dan langkah-

langkah yang harus diantisipasi oleh pemerintah kota Bekasi.

Tanti Rohillawati kembali menjelaskan, bahwa Dinas Kesehatan Kota Bekasi telah memperintahkan jajarannya melihat situasi terhadap perkembangan hepatitis, termasuk saat pasien yang sempat di rawat di RS Hermina Bekasi. "Dan saya sudah menugaskan Kabid P2P untuk memantau hal tersebut, apakah kasus yang dirawat Hermina ini nanti penegakan diagnosanya hepatitis atau bukan, dan tata kelola yang disampaikan oleh teman-teman kesehatan bahwa apabila ternyata diduga ada gejala atau kasus hepatitis," ungkapnya.

Berikutnya bila terdapat perkembangan terhadap ditemukan kasus Hepatitis di Kota Bekasi, pihaknya akan segera melaporkannya ke Kementerian Kesehatan Republik Indonesia. ● yan



FOTO: ANT

### PEMUDIK SEPEDA MOTOR TIBA DI JAKARTA

Petugas membantu pemudik sepeda motor untuk melanjutkan perjalanan setibanya di Pelabuhan Penumpang Tanjung Priok, Jakarta, Rabu (11/5). Sebanyak 1.182 orang dan 466 kendaraan peserta arus balik gratis yang menggunakan sepeda motor tiba dari Pelabuhan Tanjung Emas Semarang dengan KM Ciremai.

**SUCOFINDO**

**PEMBERITAHUAN**  
NOMOR BLANKO SERTIFIKAT TIDAK BERLAKU

Dengan ini diberitahukan kepada seluruh pihak yang berkepentingan, bahwa nomor-nomor blanko SERTIFIKAT ASLI PT Superintending Company of Indonesia atau disingkat PT SUCOFINDO, dibawah ini yaitu :

Blanko SERTIFIKAT ASLI dengan nomor :

1. A3540235	7. A3606121
2. A3540236	8. A3606122
3. A3540238	9. A3606123
4. A3540240	10. A3606124
5. A3540257	11. A3606125
6. A3540258	12. A3606131

**DINYATAKAN TIDAK BERLAKU**

Kami tidak bertanggung jawab apabila terdapat sertifikat yang diterbitkan dengan nomor-nomor blanko tersebut diatas. Demikian pemberitahuan ini disampaikan untuk diketahui. Terima kasih.

PT SUCOFINDO

**PT. SINAR ABADI KHARISMA**  
Berkedudukan di Kota Tangerang Selatan  
(Perseroan\*)

**PENGUMUMAN**

Perseroan dengan ini mengumumkan bahwa pemegang saham dalam Perseroan akan menjual dan mengalihkan sebagian besar saham miliknya kepada Pihak Ketiga ("Transaksi").

Untuk memenuhi kewajiban pengumuman sebagaimana dipersyaratkan dalam Undang-undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, diberitahukan bahwa bagi Kreditor dan pihak lainnya yang memiliki keberatan atas Transaksi tersebut dapat menyampaikan keberatannya kepada Perseroan selambat-lambatnya 30 (tiga puluh) hari setelah tanggal pengumuman ini.

12 Mei 2022  
Direksi  
PT. SINAR ABADI KHARISMA  
Rukan Mangga Dua Square Blok C 33,  
Jl. Gunung Sahari Raya No. 1, Jakarta Utara

**BERITA ORANG HILANG**

Nama : Phoa Liang Hwat (Sugiono)  
Tempat Tgl Lahir : Solo, 21 Oktober 1952  
Umur : 70 Tahun  
Anak dari : Bpk. Salim & Ny. Salim

**Kronologi:**  
Telah meninggalkan rumah dan menghilang/tidak diketahui keberadaannya sejak th 1992 sampai saat ini.

**Perhatian:**  
Jika anda melihat/mengetahui keberadaan orang tsb diatas, mohon dapat menghubungi kami di No: 0856-9405-7316 (Sudarti) atau kantor polisi terdekat.